
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2017年 4月 6日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年 3月30日(木) 12:30～

３５
第２８１８回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年 3月23日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：―
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：―
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

２．遠軽町安全安心まちづくり協議会より「春の
全国交通安全運動に係る街頭啓発の実施につい
て｣、4月10日(月)10時、場所は遠軽警察署前。

３．来週30日、例会終了後理事会開催。

ごあいさつ／委員会報告
◇北見東ＲＣ 小鷹 成一 会員

メーキャップに来ました。宜しくお願いします。
◇浅井 彰 会員③

4月からグループ会社・北海電気工事(株)苫小
牧支店に転籍することになりました。

遠軽RCに入会させていただき、貴重で有意義
な一年間でした。当地方は初めてでしたが、町の
方々の印象が良くて、いろいろなお話が聞けたの
もこの場があったからとありがたく思います。

皆様は地域を引っ張る方々ですので、ますます
ご健勝で地域のために頑張っていただきますよう
陰ながら祈っております。
◇東海林 勉 職業奉仕委員長④

3月21日、新入学児童への「四つのテスト」子
供版「よい子のかなかな」ファイルを河原英男教
育長⑤へ寄贈しました。
【名前の後ろの〇数字は写真とその中の番号】
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◇本日のゲスト
(株)北洋銀行 遠軽支店長 牧田 知也 様①

◇本日のビジター
北見東ロータリークラブ 小鷹 成一 様

会長報告 黒坂 貴行 会長②
本日のプログラムはゲスト卓話です。よろしく

お願いいたします。
２月にも報告しましたが、次年度のＲＩテーマ

は「ロータリー：変化をもたらす」です。今月の
ロータリーの友に、国際協議会リポートの記事が
ありますが、ＲＩテーマの取り組みとして、3つ
の優先事項を説明しています。

｢クラブのサポートと強化｣、｢人道的奉仕の増
加と重点化｣、｢公共イメージと認知度の向上｣の
三点が説明されています。また、これらの優先事
項をすべてまとめると、ひとつの言葉となり、そ
れが「持続可能性」となるそうです。この環境問
題版が「地球の持続可能性」で、以前報告しまし
た、各会員が少なくとも１本の植樹をしましょ
う、という提案になりました。

また｢クラブのサポートと強化｣に関してはクラ
ブの強化すべき課題として｢男女会員のバランス｣
と｢ロータリアンの平均年齢｣を挙げています。

女性会員の増加と若い会員増の取り組みです
が、内容は先日行われたオリエンテーションの資
料③に載っている通りです。それは、入会促進の
ために今よりも、新しく、より効果的な方法を、
何とかして見つけなければならない、ということ
です。記事には、ＲＩも会員の声を聞き、効果
的、効率的に変化をしてきて、規定審議会でも多
くの声を反映することができた、とありました
が、会員資格の緩和、例会と出席率の見直しなど
でしょうか。そもそも、クラブ会員を増加させる
ことは、ロータリークラブの永遠のテーマではな
いでしょうか。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事
１．ガバナーエレクト事務所より、4月23日に行

われる地区協議会の会場変更の連絡。

委員会担当プログラム
ロータリー情報委員会

会 員 卓 話
渡辺 政俊 会員
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2016～2017年度

3月16日 38 34 21 61.7%
3月23日 38 34 26 76.5%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

ニコニコ
ＢＯＸ 佐久間 英昭 親睦活動委員長

2016-17年度 合計401,400円
☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：東海林 勉 会員
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本日のプログラム ゲスト卓話
海野 功 プログラム委員長⑥

本日は北洋銀行遠軽支店の牧田知也支店長に講
師として来ていただきました。略歴等につきまし
てはお手元に配布の資料をご覧下さい。

4月1日、札幌の新琴似支店長としてご栄転さ
れます。

マイナス金利時代に有効な資産運用
株式会社北洋銀行遠軽支店

支店長 牧田 知也 様①

只今海野様からご紹介がありましたが、人事異
動で遠軽を離れることになりました。遠軽ＲＣの
会員の皆様はじめ地域の皆さんには大変お世話に
なり、楽しく仕事が出来た2年間で、思い出深い
地になり、本当にありがとうございました。
さて、「マイナス金利時代に有効な資産運用」

ですが、皆様の中にはすでにいろいろ資産運用を
やっていらっしゃる方もいると思いますが、「ま
だやったことがないよ」、「ちょっと興味がある
んだけれど、何をやったらいいの」という方もい
ると思います。そんなに難しい話ではないので、
今後の参考にしていただければ幸いです。

日本のマイナス金利は昨年の1月に導入されし
ばらく時間が経っていますけど、本日はマイナス
金利の背景や影響、資産運用の必要性について説
明させていただきます。
当店では、日頃から資産運用のコンサルティン

グをしています。自分の資産をどうしたらよいだ
ろうかという相談を常に受けていますので、話を
聞いた後に興味のある方は是非ご来店いただきた
いと思います。
マイナス金利政策が実施された背景は、投資の

促進、インフレ目標の達成の2点です。銀行が日
銀に預ける預金の一部に対して、逆に利息を払っ
てくれという政策です。
そうすると、銀行はそのお金を貸し出しや一部

を投資に回したり、ということになります。資金
を動かすことによって消費や投資に好影響を与え
ていこうというのが、マイナス金利政策の意図す
るところです。

ですから今の段階では皆さんの普通預金や定期
預金にマイナス金利が直接影響はないので、個人
や企業はそれを実感できていない、消費や投資に
大きな影響を起こしていないのが実態です。

家計への影響は、平成28年5月6日の普通預金
金利は0.02％から限りなく0％近く、スーパー定
期(1年)で0.025％から0.010％、同(5年)で0.040
％から0.010％弱へそれぞれ下がっています。ま
た、貸出金利は1％を切っていますから、銀行か
らお金を借りやすい状況になっていますので、住
宅をこれから購入しようという方などにはプラス
に働いています。

日銀はインフレ率2％を目標に掲げているの
で、これからは物価の上昇に伴い、お金の価値が
下がるため、すべての資産を預金にしておくだけ
では、資産を守れない時代になってきています。
ですから、お金の価値を減らさないために運用が
必要です。お客様は「運用」と聞いただけで拒絶
反応を示す方がかなりいらっしゃいます。

資産を守るためには、金融資産全体で考え、
「安全資産」と「投資」のバランスを取ることが
大切であると考えています。

北洋銀行は事業の関係から預金以外のお金の置
き場所まで、いろいろ取り組んでいます。


